

Comienzan a movilizarse Fútsal Las Colonias con partidos amistosos



La Asociación Esperancína de Futsal o como muchos les gusta denominar Fútbol de Salón tiene en este mes de enero un panorama que es mas alentador ya que el gobierno de Santa Fe trato y autorizó la solicitud de la dirigencia de Las Colonias para que a partir de mediados Febrero se podrá empezar a disputar Torneos y en esta espera se podra practicar en partidos amistosos para luego ir viendo la evolución del Covid Se sumaran mas equipos del Dto Las Colonias de lo que fue la última edición .